



## Medieninformation

### WIR SAGEN DANKE

TV-Show mit virtuellem Publikum ehrt Heldinnen und Helden der Corona Zeit

**Basel, 25. Mai 2020 – Helden und Helfer in der Corona-Krise würdigen: Das ist das Ziel von «Wir sagen Danke» – einer TV-Show, in der Künstler und Moderation mit einem virtuellen Publikum interagieren. Die Stars sind Christa Rigozzi, Philipp Fankhauser, Florian Ast, Heimweh und Luca Hänni, das Publikum, eine neuartige Videowand und vor allem: die Helferinnen und Helfer in der Corona-Krise.**

Sie versorgen die Menschen in der Corona-Krise und laufen jeden Tag Gefahr, sich mit dem Virus zu infizieren: Mitarbeiter an den Kassen von Supermärkten und Bäckereien, Apotheker, Ärzte und Pfleger, Buschauffeure, Zugbegleiter und viele mehr mit häufigem Kontakt zu Menschen. «Dafür gebührt ihnen Dank», sagt das Direktorenpaar Cathrine und Adrian Steiner vom Schweizer Tourneetheater «Das Zelt». Es hat deswegen in Kooperation mit dem Medienhaus CH Media ein Geschenk vorbereitet: **Die TV-Show «Wir sagen Danke»**, die am **Sonntag, 14. Juni um 20.15 Uhr auf TV24** ausgestrahlt wird. «In einer Zeit, in der die Menschen grosse Verunsicherung spüren, sollten wir denen unseren Dank aussprechen, die wie ein Fels in der Brandung jeden Tag Mut und Zuversicht schenken. Personen, die gerade Unglaubliches leisten», erklären die Initianten der Sendung.

#### **Neuartiges Format arbeitet mit virtuellem Publikum**

Hunderte Menschen, die dicht gedrängt vor der Bühne tanzen: in Zeiten von Corona undenkbar. Doch verzichten wollen die Macher der TV-Gala auf das Publikum nicht. Sie installieren deswegen vor der Bühne eine Videowand. Auf dieser lassen sich 50 Webcam-Streams von Zuschauern einblenden, die zu Hause in den Wohnzimmern die Show verfolgen.

Diese Sendeform ist eine technische Innovation. Sie basiert auf der Videokonferenzsoftware Cisco Webex. Zum ersten Mal im Fernsehen lassen sich so viele Streams gleichzeitig auf einem einzigen Bildschirm darstellen. Dazu hat die ICT-Infrastruktur-Anbieterin Cisco die nötigen Anpassungen vorgenommen und rüstet «Das Zelt» mit einem sicheren und hoch leistungsfähigen Netzwerk für Videostreams aus.

Moderatorin Christa Rigozzi wird zwischen den Auftritten mit den Zuschauern interagieren – wie in einer Videokonferenz. Sie gibt ihnen die Möglichkeit, Corona-Helden aus dem privaten Umfeld zu danken. Unterstützt werden die Danksagungen durch Einspieler, welche die Helfer im Einsatz zeigen. Cathrine Steiner: «Das birgt hohe Emotionalität und würdigt die Heldinnen und Helden des Alltags in angemessener Art und Weise.»



### Schweizer Stars von neuem Format begeistert

Für Stars kann es ernüchternd sein, in Fernsehstudios oder Theatersälen vor leeren Stuhlreihen aufzutreten. Es fehlen die Reaktionen des Publikums, die Blicke und der Applaus. Diese Atmosphäre kann die Videowand zumindest in Ansätzen imitieren. Entsprechend leicht war es für die Veranstalter, namhafte Musiker, Comedians und Artisten für die 90-minütige Sendung zu begeistern. Auftreten werden **Luca Hänni, Philipp Fankhauser, Florian Ast, Heimweh, Rob Spence, Linda Fäh, Jason Brügger, Kiki Nam Nam, Dirty Hands** und **Schwiizergoofe**. Notabene unter Einhaltung des Mindestabstands. Nach den Darbietungen gibt es jeweils einen Talk über das Thema Solidarität und Dankbarkeit in dieser Zeit.

### Ansprechpartner für Rückfragen

DAS ZELT AG  
Aeschenvorstadt 71  
4051 Basel  
[www.daszelt.ch](http://www.daszelt.ch)

### Ausführende Produzentin

Cathrine Steiner  
E-Mail: [cathrine.steiner@daszelt.ch](mailto:cathrine.steiner@daszelt.ch)  
Telefon: 079 481 94 82

### Creative Director / Redaktion

Kai Selck  
E-Mail: [kai.selck@apercus.de](mailto:kai.selck@apercus.de)  
Telefon: +49 162 104 48 91  
Apercus GmbH  
Rothgerberbach 3  
D-50676 Köln



### Über DAS ZELT

Ursprünglich konzipiert für die Landesausstellung Expo.02, ist DAS ZELT seit 2002 zu einem festen Bestandteil des Schweizer Kulturlebens herangewachsen. Auf der jährlichen Tournee schlägt die mobile Kulturplattform ihre Zelte an verschiedenen Standorten in sämtlichen Sprachregionen der Schweiz auf. Bespielt wird das Publikum mit einem populären Programm von den bekanntesten Comedy-Grössen der Schweiz, über stimmungsvolle Konzerterlebnisse, grandiose Artistik bis zu Familienshows für Gross und Klein.

Partner «Wir sagen Danke» TV-Show:

